

# FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE LA IGLESIA DE DIOS (SÉPTIMO DÍA)

**Desde: Escritorio del Presidente**

**Para: Conferencias Miembro de la Federación  
Internacional Iglesia de Dios (Séptimo Día)**



**EQUIPADO**

**PARA LA**

**MISIÓN**

**GLOBAL**



Hermanos y hermanas,,

considero un honor extenderles un sincero saludo por medio de nuestro Señor Jesucristo, quien se entregó a si mismo para redimirnos y darnos esta bendita esperanza de vida eterna. Confío que usted esté prosperando en salud así como prospera su vida espiritual.

Noviembre del 2023 fue efectivamente un momento histórico y especial para la Iglesia de Dios (Séptimo Día). Delegados de 30 naciones se reunieron en Nigeria, África Occidental, para la reunión del Congreso Ministerial Internacional (CMI), y fue histórica y especial por varias razones.

En primer lugar, fue la primera vez que el CMI se celebró en el continente Africano, y debo decir que fue realmente una ocasión extraordinaria que será recordada por los asistentes..



En segundo lugar, fue significativo porque vio el nacimiento de lo que ahora es la "Federación Internacional de la Iglesia de

Dios (Séptimo Día)", como una Iglesia Global. Es necesario brindarles los antecedentes de este nuevo desarrollo y cambio: luego de su Congreso del 2016 en Argentina, el Presidente del CMI, Pastor Ramón Ruiz, nombró un comité encargado de cumplir los mandatos de la siguiente resolución aprobada por el Congreso en Sesión:-

**““CONSIDERANDO QUE la Iglesia de Dios (Séptimo Día) existe en muchas naciones del mundo y está creciendo en más naciones del mundo; CONSIDERANDO QUE la Iglesia de Dios (Séptimo Día) está organizada en o entre estas muchas naciones como congregaciones locales, distritos y conferencias nacionales o regionales; y CONSIDERANDO QUE estas conferencias están afiliadas juntamente como miembros de una organización ministerial - el Congreso Ministerial Internacional, pero que no están afiliadas como miembros de una organización mundial de la Iglesia de Dios (Séptimo Día) porque una organización mundial de la Iglesia de Dios (Séptimo Día) no existe todavía; por lo tanto SE RESUELVE que los Oficiales del Congreso Ministerial Internacional nombren un comité que prepare un plan para la creación de una organización mundial de la Iglesia de Dios (Séptimo Día), que tal plan sea presentado y discutido para su posible adopción durante la sesión del CMI 2020. FUE APROBADO.**



Para cumplir con esta instrucción, el Presidente del CMI nombró el Comité de

Administración de la Iglesia Global. Los miembros del Comité fueron: Whaid Rose (Presidente del Comité de EE.UU.), Ramón Ruiz (México – Presidente del CMI), Bryan Cleeton (EE.UU.), John Klassek (Australia), Paulo Jorge Coelho (Portugal), Robert Crawford (Reino Unido, África) y Tluang Kung (Myanmar).

Gracias a los esfuerzos dedicados del comité, los estatutos de la organización de la iglesia global resultantes de sus discusiones fueron presentados, discutidos y finalmente aprobados con éxito después de varias enmiendas por parte de los delegados asistentes.



Ahora estamos en una nueva era, lo viejo ha pasado y ahora esperamos nuevos comienzos. Soy consciente de que el cambio conlleva desafíos, pero por la gracia de Dios estoy seguro de que podemos dirigirlos hacia la gloria de Dios para el crecimiento y desarrollo de la Iglesia de Dios Global.



Ramón Ruiz entrega el relevo al nuevo presidente de la federación, Robert Crawford

Habiendo sido electo como el primer presidente de esta nueva Federación, he aceptado este puesto con mucha humildad, siendo consciente de la enorme responsabilidad de brindar liderazgo al pueblo de Dios en todo el mundo. Quiero agradecer a Dios por el Pastor Ramón Ruiz, por el gran servicio que ha brindado durante muchos años a lo que entonces era el CMI. Su trabajo y contribución nunca serán olvidados.



Quiero agradecer a Dios que no estoy solo, sí aprecio que estoy rodeado de un grupo maravilloso de hermanos que sé que están comprometidos con la tarea y juntos sé que podemos lograr grandes cosas a través de Cristo.

Como Federación, hemos considerado cuidadosamente nuestra Visión, Propósito, Misión y Autoridad, que compartiré brevemente con la esperanza de que adoptemos y abracemos la responsabilidad para la gloria de Dios.

**Visión:** La Federación Internacional de la Iglesia de Dios (Séptimo Día) es una comunidad de iglesias y conferencias, conectadas alrededor del mundo, pero unidas en sus diversos dones, talentos, culturas y llamamientos. Su identidad corporativa está en su compromiso con la centralidad de Cristo y la observancia de los Diez Mandamientos, incluido el séptimo día sábado (Ap. 14:12), a medida que refleja cada vez más la imagen del Cuerpo de Cristo (1 Corintios 12:12) y logrando así una visión mayor que la suma de sus partes individuales.

# NUEVA JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDERACIÓN



**Bryan Cleeton - (USA)**  
**Secretario**



**Robert Crawford - (UK)**  
**Presidente**



**Clyde W Chip Hinds - (USA)**  
**Tesorero**



**Whaid Rose - (USA)**  
**Miembro de la Junta Directiva**



**Gustavo Hultgren**  
**(Argentina)**  
**Miembro de la Junta Directiva**



**Daniel Flores - (USA)**  
**Miembro de la Junta Directiva**



**John Klassek - (Australia)**  
**Miembro de la Junta Directiva**



**Propósito:** El propósito de la Federación Internacional de la Iglesia de Dios (Séptimo Día) es facilitar el desarrollo, la unidad y el crecimiento de sus iglesias y conferencias en todo el mundo, formándolas en una comunidad de Cristo cohesiva y vibrante. La Federación cumple con alegría su papel único en el gran Cuerpo de Cristo, y en el mundo, a través del poder transformador del evangelio, enseñando la verdad bíblica y su aplicación, hasta que Jesús regrese.

**Misión:** La misión de la Federación Internacional de la Iglesia de Dios (Séptimo Día) es lograr, por la inspiración del Espíritu Santo, su visión y propósito declarados, a través de una estructura administrativa que se define por un liderazgo piadoso, metas y objetivos medibles, una comunicación clara, un modelo financiero sostenible, con innovación y creatividad. En un ambiente de confianza, responsabilidad mutua y un compromiso de ayudarse, alentarse y entenderse unos a otros, la Federación abraza en oración el corazón de Jesús por la iglesia que Él está construyendo, reconciliando a la humanidad perdida con Dios, a través de la sangre de Jesús para la gloria del Padre hasta los confines de la tierra.

**Declaración de autoridad:** Con Cristo como su cabeza (Colosenses 1:18), con la Biblia como su única autoridad para la doctrina y la conducta cristiana (2 Timoteo 3:16), con su compromiso de caminar en equilibrio

saludable entre la autonomía y la interdependencia (Hechos 20:28, 1 Pedro 5:2-5), y con sus estatutos y documentos organizativos, la Federación Internacional de la Iglesia de Dios (Séptimo Día), conserva el derecho de funcionar como una entidad eclesiástica global, de buscar y proteger el bienestar espiritual de sus miembros, de conducir los asuntos de la Iglesia, incluida la mayordomía fiel de las finanzas, para protegerse contra la responsabilidad y la interferencia civil, y para proteger a sus miembros e intereses materiales.

Mi gozo es que como miembros de la Junta Directiva compartimos la Visión, Propósito y Misión de la Federación. Sin embargo, anhelo sus sinceras oraciones por nosotros, para que sigamos siendo guiados por el Espíritu Santo para cumplir el mandato de la Federación para gloria de Dios. Me gustaría, en nombre de la Junta Directiva, expresar mi sincero agradecimiento a los dirigentes de la Conferencia de Nigeria y, en particular, al hermano Felix Obuah, cuya hospitalidad, amor y cuidado por los delegados superó todas las expectativas. Que el Señor los siga bendiciendo por su labor de amor.

*Robert I Crawford*

Robert Ikechukwu Crawford

**Presidente**

**Federación Internacional de la Iglesia de Dios (Séptimo Día)**



# GALERÍA DE FOTOS



**Delegados y observadores de la Federación Internacional COG7 en sesión**



**Gobernador de Harcourt**

**Mercado de las Tres Millas**

**La Oba of Omoku**



**Devocionales Matutinas**



**Adoración en Sábado**



**Almuerzo en Sábado**